



#PARAEMBAJADADEREINOUNIDO

# Pasa al pleno ratificación de Gertz Manero

## SE VOTARÁ EL 26 DE ENERO EN COMISIÓN PERMANENTE

2

MIL 505 DÍAS  
ESTUVO AL  
FRENTE DE  
LA FGR.

86

AÑOS TIENE  
EL EX FISCAL  
GENERAL DE  
LA REPÚBLI-  
CA.

POR A. GARCÍA Y C. STETTIN

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Primera Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó con 10 votos a favor y una abstención la propuesta presidencial para que Alejandro Gertz Manero sea embajador de México ante Reino Unido, la cual será votada por el Pleno el 26 de enero.

Al comparecer, previo a la ratificación, el ex titular de la Fiscalía General de la República (FGR) afirmó que rendirá buenas cuentas e indicó que respetará las reglas del juego y de la política exterior de México, además de que pondrá todo su empeño para poner en alto el nombre de nuestro país en Europa.

“Nosotros como funcionarios que representamos al Estado mexicano o al gobierno de la República ante un país tan importante históricamente y en este momento como es la Gran Bretaña, vamos a tener un marco perfectamente claro.



UNO DE  
LOS TEMAS  
FUNDAMENTALES  
QUE HE-  
MOS TRA-  
BAJADO  
CON LA  
SRE ESTÁ  
VINCULADO  
CON LA  
VIDA ACA-  
DÉMICA’.

ALEJANDRO  
GERTZ  
MANERO  
EXFISCAL  
GENERAL

### ASÍ OCURRIÓ LA SESIÓN

1 Acción  
Nacional y  
el PT se ausen-  
taron de  
la discusión.

2 La priista  
Anabell  
Ávalos votó  
a favor de la  
ratificación.

Lo importante es, y eso es lo que yo les aseguro, que voy a poner todo mi empeño en hacerlo bien. Y en ese sentido, si yo tengo la aprobación de ustedes, yo les voy a rendir a ustedes buenas cuentas”, expresó.

Gertz Manero habló por primera vez de su salida de la FGR, al ser cuestionado por el senador de Movimiento Ciudadano (MC), Luis Donald Colosio, por su “apresurada” renuncia y señaló que fue porque consideró realizar un “cambio en su vida pública”, por lo que se puso a disposición del Senado de la República, como lo hace en esta ocasión.

“Yo me sometí a la Cámara de Senadores, me puse a su disposición como lo estoy haciendo en este momento y cuando consideré que había que hacer un cambio en mi vida pública, me sometí al Senado de la República y ellos dieron la respuesta a la que yo me he sometido sin ningún problema”, argumentó.

Durante la discusión sobre el nombramiento, Colosio Ríos manifestó su desacuerdo con el dictamen por considerar que el proceso fue acelerado y el perfil no es idóneo.

El emecista apuntó que México atraviesa un contexto geopolítico complejo que exige una representación estratégica, profesional y especializada, por lo que “el perfil propuesto no corresponde a la naturaleza del encargo”. ■



FOTOS: LESLIE PÉREZ



• **APOYO.** Alejandro Gertz Manero y la diputada Ruth Maricela Silva Andraca, ayer.